
Abg. Krupp bewertete die Entwicklung der Frauenförderung in der Kreisverwaltung als sehr 
positiv. Wenn man nun in einigen Jahren so weit sei, auch herausgehobene Positionen im 
gehobenen und höheren Dienst – insbesondere auf der Dezernentenebene – hälftig mit Frauen 
zu besetzen, könne man zufrieden sein. 
 
Abg. Schuster als Vorsitzender des Gleichstellungsausschusses dankte der 
Gleichstellungsbeauftragten der Kreisverwaltung, Frau Schillo, ausdrücklich im Namen aller 
Fraktionen für ihre engagierte und erfolgreiche Arbeit. 
 


